Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ambulanter Kinderhospizdienst Berliner Herz

Karl-Marx-Allee 66 | 10243 Berlin

Kinderhospiz Berliner Herz

Lebuser Straße 15a | 10243 Berlin

www.berlinerherz.de spenden@hvd-bb.de

SPENDEN

Humanistischer Verband Berlin-Brandenburg KdöR

Bank für Sozialwirtschaft
DE52 3702 0500 0003 1364 67
Stichwort: Berliner Herz Jubiläum



www.humanistisch.de/hospizspende

Als Körperschaft des öffentlichen Rechts ist der Humanistische Verband Berlin-Brandenburg KdöR von der Körperschafts- und Gewerbesteuer befreit. Ihre Spende





Humanistischer Verband Deutschlands | Berlin-Brandenburg

Kinderhospiz Berliner Herz

unsere Welt human denken und gestalten

10 Jahre Kinderhospiz Berliner Herz

bunt, tröstend, lebensfroh





Kinderhospiz Berliner Herz – wir schenken Lebensfreude, wenden uns zu und entlasten

Kinder mit unheilbaren Erkrankungen leben in den meisten Fällen zu Hause in ihrem Familiensystem. Deshalb sind entsprechende Hilfsangebote für Eltern und Geschwister in ihrem herausfordernden Pflegealltag wichtig. Unser Berliner Herz ist für diese Menschen da – mit seinem ambulanten Angebot und seinem Kinderhospiz. Wir begleiten Familien ab dem Tag der Diagnosestellung.

Entlastung im eigenen Zuhause

Der Alltag mit einem unheilbar kranken Kind bedeutet viel Zuwendung und auch Wissen um mögliche Hilfen. Unsere Koordinator*innen vom ambulanten Kinderhospizdienst beraten diese Familien und informieren. Vor allem aber vermitteln sie ehrenamtliche Familienbegleiter*innen, die sie in insgesamt 100 Stunden darauf vorbereiten, die Familien einmal wöchentlich daheim zu entlasten.

Liebevolle Pflege im Kinderhospiz In unserem Kinderhospiz sind wir stunden-, tage- oder wochenweise für Familien in besonderen Krisensituationen da oder wir begleiten Kinder bis zu ihrem letzten Atemzug. Wir pflegen mit viel Zeit und richten unsere Versorgung an den Bedürfnissen, Interessen

und Ressourcen der erkrankten Kinder aus. Das entlastet die ganze Familie.

Stark sein können, trauern dürfen

Auch Geschwister von unheilbar erkrankten Kindern brauchen besondere Aufmerksamkeit. Wir schaffen Angebote und Begegnungen, die sie selbstbewusster und resilienter machen. Und auch, wenn es einen Verlust zu verarbeiten gibt, stehen wir mit Angeboten an der Seite von Eltern, Kindern und Geschwistern.

Warum wir Spenden benötigen

Kinderhospizarbeit ist auf Spenden angewiesen. Die Kranken- und Pflegekassen übernehmen rund 60% der hospizlichen Versorgung.

Insbesondere unsere Zusatzangebote wie individuell abgestimmte Kunst- und Musiktherapie, tiergestützte Arbeit, Geschwistertreffen, Ausflüge, medizinische Versorgung durch unsere Kinderhospizärztin und Trauerbegleitung für Eltern und Geschwister sind nur durch Spenden möglich.

Wir sind dankbar für jede Art von Engagement! Unterstützen Sie uns mit einer Einmalspende oder fördern Sie dauerhaft. Planen Sie einen konkreten Anlass, z.B. ein Fest oder steht ein Jubiläum bevor, können Sie zu Spenden statt Geschenken aufrufen. Sprechen Sie uns gerne an.

Spenden Sie für das Berliner Herz – ieder Beitrag hilft!



REBECCA FINKE Referentin Fundraising Humanistische Hospize Mobil: 0176 34 35 47 88 r.finke@hvd-bb.de www.berlinerherz.de